
一般国道１０８号石巻河南道路の新規事業採択時評価を受けて  

＜市長コメント＞ 

去る３月１６日、国の社会資本整備審議会、道路分科会、 事業評

価部会が開催され、一般国道１０８号石巻河南道路の新規事業化が

妥当であるとのご判断をいただきました。  

今後、国の令和３年度予算成立後、国土交通省から令和３年度新

規事業箇所に採択されると伺っております。  

このことは、石巻地域にとって長年待ち続けていたことであり、

御尽力いただいた国会、県議会、各市町議会、県並びに関係する皆

様に感謝を申し上げますとともに、国土交通省を始め関係機関の皆

様に、心から御礼申し上げます。  

石巻地域の国道１０８号近傍は、震災後、整備された産業用地や

復興市街地に企業や住民が移転するなど、大きく土地利用が変化し

ており、石巻河南道路の必要性や重要性が益々高まっております。 

本道路の整備により、道路の走行性・安全性が確保され、物流の

効率化、観光地や医療機関へのアクセス向上、災害時における輸送

機能の強化など、石巻地域全体の発展に大きく寄与するものと確信

しております。  

本市といたしましても、引き続き関係機関の皆様と連携・協力し

て、一般国道１０８号石巻河南道路の早期整備実現に向け、全力で

取り組んでまいります。  


